

Der KTZV Z 188 Wangen zeigt Präsenz...

...bei der Einweihung der neuen
Ortsmitte der Gemeinde Wangen Kreis Göppingen.

Bei der Einweihung des Routot Platzes in der neugestalteten Ortsmitte von Wangen am Sonntag, den 10. April 2011 präsentierte sich der KTZV Z 188 Wangen mit einer kleinen Tierschau und einem Modell der geplanten Zuchtanlage den zahlreichen Besuchern. Auch der Landrat des Kreises Göppingen Edgar Wolff und seine Gattin ließen sich durch die kleine Schau führen.



Der liebevoll gestaltete Stand



Reger Besuch der



Kücken 3 Tage alt



von links: Vorsitzender Peter Fränkel präsentiert
das Modell der geplanten
rechts im Bild: Zuchtwart Kanin



Viel Bewunderung gilt den 3 Tage alten Kücken



Wer bewundert hier



Immer ein Anziehungspunkt die kleinen Kaninchen



Wirtschaftsführer Hans Jörg Fräsch im Gespräch